

Fondos Europeos ¡Esta vez sí!

Decía Keynes que, en caso de depresión, cuando se hunde la demanda, el Estado debe tomar el mando y, si hace falta, cavar zanjas para volverlas a cubrir.

En estos fondos hay más *fineza*, que el en el aumento del gasto público para estimular la demanda agregada y así aumentar la producción, la inversión y el empleo, dado que parten del pensamiento que permite crecer mejor, al estar localizados en una temática que supuestamente elevara el potencial de crecimiento de la economía española.

Los fondos europeos de recuperación “Netx Generación UE”, suponen un hito sin precedentes. Del total del fondo a España le corresponden 140.000 millones de euros, aunque se trata de una cantidad aproximada, aún sin definir y que depende de muchos factores, entre ellos superar los exámenes de la UE.

El criterio de reparto, seguirá el modelo de distribución utilizado en la UE con sus estados miembros, en base a indicadores objetivos que miden el impacto de la pandemia en la riqueza de cada comunidad autónoma, el desempleo y el desempleo juvenil, aunque aún no hay publicados indicadores específicos.

Respecto al fondo más grande: el de Recuperación y Resiliencia (MRR), la Comisión exige a España unos requisitos específicos: acciones que fomente la investigación y la innovación, la eficiencia energética, la mejora de la infraestructura de transporte de mercancías por ferrocarril, la interconexión energética, la digitalización y las políticas medioambientales.

Y ahí estamos los arquitectos, esta vez sí, dando la batalla desde nuestro COAM, para conocer, saber gestionar, y obtener ayudas para nuestros clientes, conociendo la política de incentivos regionales, en base a las iniciativas europeas.

Un COAM útil para todos los arquitectos.